

UNA PATRIA
LA PATRIA: ESPAÑA

UN ESTADO
EL ESTADO: NACIONAL SINDICALISTA

UN CAUDILLO
EL CAUDILLO: FRANCO

Continúan nuestras tropas su brillante ofensiva en el frente de Teruel, y seguimos avanzando también en el de Castellón

En el sector de Mosqueruela, asaltamos las alturas que ocupaba el enemigo, al que desalojamos de su fuerte atrincheramiento, poniéndole en precipitada huida, y ya en completa desmoralización los rojos, avanzamos mucho, ocupando y rebasando alturas y vértices y el pueblo de Linares de Mora y rebasando también el pueblo de Puerto Mingalbo

liberamos, en otro sector turolense, La Puebla de Valverde, y ocupamos otras importantes posiciones, como igualmente en el sector de Alcalá de la Selva; y causamos en todos los sectores al enemigo muchas bajas, y le hicimos prisioneros, y le tomamos gran cantidad de material

LA AVIACION NACIONAL OBTUVO AYER UNA NUEVA RESONANTE VICTORIA, AL DERRIBAR, EN COMBATE AEREO, 14 APARATOS ENEMIGOS, 12 "CURTHIS" Y 2 "BOEINGS"

Nuevamente atacó el enemigo algunas posiciones de los sectores de Sort, Tremp y Serós, siendo rechazado brillantemente y causándosele muchas bajas

El Cardenal Pacelli, Legado Pontificio en el Congreso Eucarístico Internacional de Budapest, solemnemente clausurado el lunes, emprendió ayer en la capital húngara el regreso a Roma. — El Gobernador de Roma ofreció ayer una recepción a la misión española, a la que también obsequió con un banquete el Ministro de Negocios Extranjeros. El general Millán Astray y el poeta Pemán estuvieron ayer en Nápoles, y allí embarcaron en el trasatlántico "Rey" para dirigirse a Génova, donde hoy debían tomar el avión que ha de conducirles a España. — ¿Existe frialdad de relaciones entre los Gobiernos de París y Londres, por motivos de la cuestión de Palestina? — Ayer se reunió el Subcomité de no intervención, que vuelve a estar convocado para mañana

El Caudillo, acompañado de los Ministros de Defensa Nacional y del Interior, de su secretario de Marina y de su Estado Mayor, estuvo ayer en Vinaroz, y allí revistó seis unidades de nuestra gloriosa Armada y también a las tripulaciones, a las que dirigió patriótica arenga, desbordándose el entusiasmo de los marinos, que aclamaron delirantemente al Generalísimo

Parte oficial de guerra del Cuartel general del Generalísimo

El de anoche

Nuevamente durante la noche pasada atacó el enemigo algunas posiciones de los sectores de Sort, Tremp y Serós, siendo rechazado brillantemente y causándosele muchas bajas.

En el frente de Teruel, sector de Mosqueruela, nuestras tropas asaltaron anoche, por sorpresa, las alturas del vértice Cespadosa y todas las situadas al norte de la carretera de Linares de Mora hasta el kilómetro 43, desalojando de ellas al enemigo, fuertemente atrincherado y poniéndole en precipitada huida. Hoy ha continuado el avance persiguiendo a los rojos completamente desmoralizados, que han cedido fácilmente el terreno, ocupándose y rebasándose por nuestras fuerzas el vértice Candatear, El Cerezal, pueblo de Linares de Mora, vértice Franco, todas las alturas de la loma de La Moleta y su continuación en dirección sur-este, hasta rebasar Puerto Mingalbo, pueblo de Puerto Mingalbo, alturas al sur del mismo en la Sierra del Villar y Masía de Zapi.

Se han hecho al enemigo gran cantidad de muertos y prisioneros y se le han cogido gran cantidad de armas y municiones.

En el sector de la Puebla de Valverde ha proseguido también nuestra ofensiva, habiéndose liberado el pueblo de dicho nombre, cortando la carretera a Camarena y ocupando, entre otras posiciones, la cota 1.400, Las Batiosas, Ermita de San Cristóbal y kilómetro 24 de la carretera de Sagunto.

En el sector de Alcalá de la Selva se ha conquistado y rebasado la cota 1.622 en el Puerto de San Leonardo, causándose a los rojos elevadísimo número de bajas y haciéndoles 105 prisioneros.

En el frente de Castellón se ha ocupado totalmente el macizo de cota 1.200 al sur de la Masía de Tárrega, en el sector de Arés, así como el empalme de carreteras. También se han ocupado y rebasado, el bosque situado sobre la Masía de Barranquet, al este de Culla, la cota 1.233 y el vértice Nevera. Se han cogido muchos muertos y gran cantidad de armamento. El número de prisioneros hechos en este frente, fué en el día de ayer 164 sobre los que se hicieron constar en el parte, y hoy 407 más.

En el aire han sido derribados hoy en combate aéreo 14 aviones rojos, de ellos 12 "Curthys" y dos "Boeings".

La aviación enemiga, siguiendo su criminal costumbre, ha bombardeado en Palma de Mallorca, no los objetivos militares, sino el casco de la población, como lo prueba el hecho de haber caído bombas sobre el Instituto de Segunda Enseñanza, no habiendo causado víctimas entre los estudiantes porque los 800 que había estaban en el refugio del edificio.

Salamanca, 31 de Mayo de 1938 - 2.º Año Triunfal.
De orden de S. E. — El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno

Comentarios del momento

Más sobre Shirley Temple

Pues, señor, de lo dicho no hay nada. Ahora resulta que rectifican de Norteamérica y nos aseguran que la niña Shirley Temple no ha hecho nunca manifestaciones frente populistas. Ha sido un cuento fraguado en la mollera de los rojos. Debimos haberlo sospechado tratándose de una niña, pues es evidente que los maristas se han empeñado en hacer de la infancia un objetivo militar. Y es que además de embusteros son cursis.

En cuanto ventean un niño, aún cuando ese niño está en Norteaméri-

ca, caen sobre él derramando sobre el infeliz todo el torrente de su literatura amanerada, afeminada y empalagosa y se declaran enseguida protectores espontáneos y decididos de esos niños víctimas inocentes de la "metralla fascista". El truco ya es viejo — ¡y tan viejo! — ¡como que lo puso de moda Herodes y ni aún los Reyes Magos que como buenos sabios estarían probablemente en la luna, se tragaron la píldora!

Lo primero que tenían que haber hecho para podernos convencer de la

¿No lo sabéis?....

Dicen los rojos en el parte Oficial de anoche, digno de esa antología que pasará a la historia por la cara dura con que en él miente todos los días su Ministerio de Defensa, lo siguiente:

"También bombardearon nuestros aparatos el aeródromo de Pont d'Inca (Mallorca), así como el Puerto de Palma, donde lograron incendiar tres buques enemigos".

Como a la vista del público está lo que hicieron en su ataque al Puerto, podemos conjeturar por la nuestra la verdad de sus proezas y triunfos cuando con ellos se pavonean.

Los muertos que vos matáis gozan de buena salud...

verdad de sus lamentos era no haber venido a bombardearnos aquí, en donde también hay niñas de todas las edades, ni mandar a Mallorca cuando desembarcaron a niños de quince años a servir de carne de cañón. Se debe predicar con el ejemplo.

Ya comprendemos que como el fracaso les sigue como la sombra al cuerpo y no tienen nada heroico que contar, han de echar mano de esa literatura llorona y sensiblera para conmovir a alguna portera románti-

ca y de buena fé si algún ejemplar de esa especie subsiste todavía en la zona roja. Comprendemos — repetimos — ese afán de inclinar al mundo a su favor, pero, la verdad, ya nos parece que abusan un poco del tópico y desearíamos que alguno de sus amigos — alguno tendrán con mediano sentido del gusto y del ridículo — les recomende que no se pongan más en evidencia. Ya es hora de dejar a un lado y para siempre esos aspavientos de sensibilidad que están muy lejos

Cruzada pro Clero y Seminarios

El Domingo de Pentecostés es el día especialmente destinado a orar por los Obispos, Sacerdotes y Seminaristas

¡Señor, envíanos Sacerdotes para tu España!

11 Obispos y 16.000 sacerdotes de los 30.500 que había en España (¡la mitad!)... han sido asesinados y martirizados por la barbarie del marxismo...

Han dado su sangre como mártires, por Cristo.

Han dado su sangre como héroes, por España.

¡Señor, que su sangre sea semilla de Santos Sacerdotes!

para que España vuelva a ser grande entre las Naciones

para que España sea el Trono del Reino de Cristo

ESPAÑOLES!.. Amad a los sacerdotes... Socorred a los sacerdotes...

La furia de la persecución roja se ha cebado sobre todo el clero porque el Sacerdote es el Representante de Dios

porque el Sacerdote es el Apóstol de Jesucristo

porque el Sacerdote es el Ministro de la Religión

Ah! Ningún pueblo puede existir sin Religión;

porque la Religión es el fundamento de la autoridad

y la Religión no se concibe sin sacerdote.

España será Grande cuando vuelva a ser profunda-

mente Católica

Para forjar la Grandeza de la nueva España se necesitan buenos gobernantes, excelentes generales, magistrados justos, sabios maestros,

pero más que todo... buenos SACERDOTES.

¡Señor, envíanos santos Sacerdotes para salvar a

España

Prieto ha comprado una gran finca en Méjico

Leemos en nuestro colega "El Correo de Andalucía":

"París, 20. — Por viajeros llegados de Méjico se sabe de los preparativos que se hacen en la finca adquirida recientemente en la colonia de Chapultepec por el hijo de los amigos de Prieto, donde éste, "al retirarse del negocio", piensa instalarse, ya que ve perdida la guerra de España.

Dicha finca es una de las más notables de Méjico y fué arreglada, mejorada y embellecida por un verdadero sibarita, cierto extorero y poseedor de una residencia princ-

pesca, de un palacio rodeado de espléndidos jardines, llamado Luis León. p.éndidos jardines, dibujados por un arquitecto inglés, en el que hay teatro, baños turcos, piscina para nadar, picadero y otros perfiles que sólo podían permitirse los multimillonarios, norteamericanos, antes del "new deal" y en estos tiempos los que hacen revoluciones bolcheviques, guardadas las espaldas por naciones importantes y sacar de esas revoluciones riquezas cuantiosas.

Dicha finca fué adquirida en 900.000 pesos mejicanos, que al cambio actual hacen unos dos millones de pesetas.

Su sostenimiento no es económico, pero el capital "ahorrado" por Prieto y situado en Bancos suizos, y en los de países del Norte, en buenas esterlinas, no en francos enfermos, en los cuales países no hay temor de levantamientos bolcheviques que puedan hacer con su caja fuerte lo que él hizo con las cajas fuertes de los demás, le permiten, decimos, atender a su sostenimiento.

Sus depósitos están puestos a nombres distintos, porque puede filtrarse en Chapultepec algún evadido de la FAI o del POUM, organizaciones a las que él trató como a vulgares fascistas.

Le acompañará en su viaje una guardia negra que velará por su seguridad y efectuará el viaje en un barco de nación amiga, cuya bandera le proteja".

Rosario de Reyna de Ribas



Roma. — La misión española en el aeropuerto del Littorio, a su llegada a Italia, pasa revista a la compañía que le tributó honores

